



NOMBRE DEL ALIMNO: Denis Yudith Diaz Vicente.

NOMBRE DEL PROFESOR: Liliana Del Carmen Moreno Molina

TEMA: Astringentes Y Pieles Maduras.

MATERIA: Cosmetología III

ASTRINGENTES PARA POROS DILATADOS.

Los productos astringentes nos ayudan a limpiar y eliminar las bacterias de la superficie de la piel y a descongestionar los poros. Casi todos ellos contienen alcohol, que sirven para matificar las pieles grasas.

Si tienes piel mixta, un tónico astringente te vendrá bien para las zonas grasas ya que nos ayuda a reducir el exceso de sebo, pero puede reseca las zonas secas. Tenlo en cuenta y opta por no usarlo todos los días ya que nos ayuda mucho en nuestra piel, o aplicarlo solo en las zonas conflictivas. Si tienes la piel grasa, posiblemente te va a venir bien aplicarlo por todo el rostro eso nos ayuda a reducir el sebo. Es cuestión de ir probando y ver qué tal reacciona tu rostro.

El astringente es un cosmético que limpia la piel y contrae los poros. Olvida este producto si tienes la piel seca, o si la tienes mixta pero no tienes un exceso de grasa o acné. Entre sus beneficios más destacados están los siguientes:

- Tensan los poros de la piel.
- Ayudan a reducir el acné al controlar los aceites.
- Elimina las impurezas que pueden producen brotes de granitos.
- Eliminan las células muertas, la suciedad y el maquillaje.

Como los tónicos, tienes infinidad de productos astringentes en el mercado. Lo único que debes tener claro es que con él vas a conseguir absorber la grasa de la piel, matificarla, y secar los granitos. Además, te ayudará a cerrar los poros.

ASTRINGENTES PARA ARRUGAS.

Las lociones astringentes tienen la capacidad de reducir el aspecto graso de la piel, de reducir las arrugas y líneas de expresión o de reafirmar el cutis. El tiempo nos afecta a todos, y una de las maneras en que más se deja notar es en la aparición de líneas de expresión en la cara, algo que casi todos sufrimos desde los 35 o 40 años en adelante.

Tanto las líneas de expresión en el rostro u otras arrugas profundas en el cuello pueden combatirse con los mejores productos o sueros del mercado. Las opciones son variadas, puedes usarlos en el día, por la noche o en ambos casos, sin necesidad de ingredientes invasivos y, más bien sí otros naturales que complementes con el maquillaje o el bloqueador solar.

Neutrogena, crema anti arrugas.

Es ideal para cualquier persona con piel seca, ya que deja el rostro hidratado a pesar de contener retinol. Se consagra como un intenso tratamiento con multi-vitaminas para combatir las arrugas del rostro, tanto las profundas en la frente como las líneas de expresión debajo de los ojos y alrededor de la boca. Este suero contiene antioxidantes

que neutralizan los radicales libres dañinos logrando una piel más saludable, sin contraer alergias ni obstruir los poros por su textura.

El serum Disminuye las líneas de expresión y arrugas con este tratamiento de retinol sin conservantes, a base de cápsulas con ceramidas que fortalecen la barrera cutánea y alivian cualquier irritación que ocurra en tu piel.

Además, mejora la textura y el tono de la piel, da mayor luminosidad en el contorno de ojos y puede llevarse, fácilmente, a cualquier lugar. Se recomienda aplicar este tratamiento sobre la cara y el cuello por la noche antes de la crema hidratante usual para ayudar mucho mejor el rostro.

SUEROS ANTIARRUGAS.

Existen algunas sustancias dentro de los sueros que generan tensión en la piel durante algunas horas, para generar un efecto Botox, pero en el momento en el que te lavas la cara, este efecto se desvanece. De forma paralela, los sueros contienen otras sustancias que estimulan la regeneración del colágeno y la elastina, además de exfoliar la capa de la piel que se encuentra dañada o muerta, permitiendo que la piel sana reluzca, dándole más lucidez al rostro.

El uso prolongado de los sueros ayuda a desvanecer las líneas de expresión finas, pero los surcos que se van marcando con la edad o algunos del entrecejo, definitivamente no se van a quitar con sueros.

Un suero de envejecimiento cutáneo debe contener Retinol o alfa-hidroxiácido, ácido hialurónico para hidratar y un tensoactivo como las siliconas (dimeticona).

A partir de los 18 años se puede usar para prevenir que se note el paso del tiempo. «Un suero no es específico para pieles maduras; lo cierto es que una persona que utiliza los sueros desde etapas más tempranas tendrá mejores resultados en cuanto a prevención», afirma la especialista.

COSMETICO DE ACCION BIOLOGICA.

los productos biológicos son compuestos de materias primas vegetales que contienen vitaminas, antioxidantes, ácidos aminados y ácidos grasos. Estos componentes existen en nuestro cuerpo naturalmente, lo que explica que son buenos para nuestra piel porque ayudan a su protección, hidratación y no provocan irritaciones.

Diferentemente de los productos industriales que contienen muchos ingredientes para cambiar el color, el olor o la textura del producto; en los productos biológicos todos los ingredientes son saludables para la piel.

Además, porque son compuestos de productos naturales, los cosméticos biológicos son menos nocivos y más asimilados por nuestro cuerpo que los productos industriales. En efecto, la composición química de los productos industriales puede obstruir los poros de la piel y dificultar su respiración.

Dice también que los productos de belleza biológicos, productos tanto eficaces como los que provienen de la industria. Los científicos demostraron que los productos biológicos contienen más productos activos que los industriales. En efecto, los productos de belleza industrial son compuestos solamente de aceites sintetizadas a partir de aceite vegetales, es decir, aceites de laboratorio.

Esta síntesis provoca el deterioro de los beneficios detenidos por los aceites vegetales porque los aceites son los componentes que dan la mayoría de los productos activos a un producto. Entonces, los productos de belleza biológicos son más eficaces que los industriales porque detienen más productos activos.